

平成29年度 後期 学校評価「保護者アンケート」(ご意見)

今回は、12件のご意見・ご感想をいただきました。お寄せいただいた内容を類別し、紹介及び回答させていただきます。なお、原文を一部省略・修正したところもあります。ご理解ください。

【ご意見等】

◎平井小学校に通わせてよかった。

- ・児童が学年関係なく仲良くできていることで平井小学校に通わせてよかったと思います。雰囲気が良いです。登下校の通学路が歩道もない所を行っているので心配はあります。
- ・親子共々、日々、平井小学校に通って本当によかったと言っています。親としては、それが何より嬉しいことです。
- ・長女、二女と長い間、平井小学校にお世話になり、ありがとうございました。先生方は笑顔で、話しかけやすい雰囲気、温かい印象を受け、とてもよいと思います。長女は、今年中学を卒業しますが、平井小学校卒業生の子どもたちは、いろいろな事を諦めず、がんばる子どもが多いような気がします。精神的にたくましい子どもに育てていただき、平井小に感謝しています。

本当にありがたいお言葉です。すべての子ども達の笑顔まんかいをめざし、職員一丸となって教育活動を展開してまいります。これからも、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

▲学校からの連絡等について、詳しく丁寧にしてほしい。

- ・家庭から連絡事項の伝え方で困っています。お便り帳に書いても、生活ノートに書いても返事がなかったことがあります。やはり、電話連絡をしないといけないのでしょうか。いじめの相談をしたときに、定期的に学校での様子を教えてもらうことになっていましたが、始めは連絡があったのですが、その後連絡がなくなりました。
- ・翌月の部活の予定表を月末までに配付していただくと、助かります。
- ・うちの子が自分の持ち物に落書きをしていたら、他の子も一緒になって落書きをしたり、クーパーを折ってバラバラにしたりしたことがあります。いじめの心配はしてないですが、困った出来事でした。我が子にも問題はあるので、物を大切にするように指導したりはしました。「○○ちゃんにされた。」とか本人は言いますが、現場を見ていないと分からなくて困ります。学校からの連絡をいただければ、家庭でも指導をしやすいと思います。

ご心配をお掛けし、本当に申し訳ありませんでした。低学年では、学校からの連絡や、保護者からの連絡が正しく伝わらないこともあり、確実な連絡手段として連絡帳を使っています。各担任は、毎朝、連絡帳に目を通し、返事を確実に記入するように徹底します。また、学校からの連絡についても、できる限り詳しく、迅速に伝えたいと思います。部活動の予定表の配付については、月末までには配付できるようにします。

▲ 児童の登下校の安全面の確保とあいさつや歩き方等について、指導をしてほしい。

- ・宿近辺のバイパスが開通し、通学路についてとても心配していました。(開通すら知らず、子ども

に聞いて知りました。)ですが、校長先生や担任の先生方、PTA役員の方々に、子ども達を引率していただき、本当にありがたかったです。

- ・4月から感じたことですが、前年度の登校班の班長さんは進んで（こちらから声をかけなくても・
・）朝のあいさつを元気いっぱいにしていたので、下級生もそれをまねて気持ちのよいあいさつ
ができていましたが、今年度は、こちら側から声をかけないとあいさつしないことが目立ちます。
上級生がよい手本になってほしいと思っています。冬で寒いときもあり、最近は、顔を下に向けた
ままで、出会った時に目も合わせず、登校している子が目立ちます。照れて、恥ずかしがっている
のかなあとも思いますが、少し残念な気持ちになります。
- ・下校の時、歩道から外に出ている子がいたり、突然歩道から車道にはみ出している子がいるので危
ないです。友達とふざけ合って、押されてはみ出している子が多いと思いますので、指導をよろし
くお願いします。

宿の交差点付近のバイパス開通に伴う、通学路の安全確保についてご心配をおかけしました。現在、歩道や横断歩道、歩行者用信号機等の整備が完成しておらず、保護者や地域の方々の協力を得て、安全な通学路を確認したところです。また、登校班は、上級生が下級生に安全な歩行を教え、あいさつの仕方等を教える場とも言えます。登校班で気持ちのよいあいさつができるように、指導をしていきます。

▲授業参観は、土曜日にしてほしい。

- ・授業参観が土曜日であれば、金曜日より参観者は増加し、保護者も児童も喜ぶと思われま

授業参観は、一人でも多くの保護者の皆様に、お子様の様子等を参観していただきたいと思っ
ています。その点から、土曜日の授業参観は効果的だと思います。そこで、次年度には年10回
の土曜授業があり、それを活用するとともに、行事や授業参観については、平日と土曜の参観の
バランスを考えて計画をしていきます。なお、4月当初に年間行事を配付します。

▲PTA活動について、集約を図り、役員を少なくしてほしい。

- ・学校の規模の割には、PTA関連の担当者が多く、毎年選出がたいへんなことを身をもって知りま
した。学校とは直接関係ないことかもしれませんが、もっと集約できないかと思ひます。

貴重なご意見、ありがとうございました。PTA活動と役員の数については、今後のPTA運
営委員会で検討され、4月のPTA総会で決まります。

▲児童への指導について考えてほしい。

- ・先生の子どもに対する態度が気になります。子どもからよく話を聞きますが、怒り方が他の先生と
違って批判ばかりしているみたいで。これから成長していく子ども達ですので、まずは、認めて
あげてほしいと思ひます。

子ども達のよさを十分に認め、ほめ、励まし、指導が必要な場合は丁寧に指導をする必要があ
ります。改めて、適切な指導の在り方について全職員で考えていきます。貴重なご意見、ありが
ありがとうございました。